

Mémoires
De la
Guerre
d'Algérie



8 Février 2024
en salle de classe

Mon cher ami,

Je t'écris pour te raconter un moment incroyable. Lundi dernier, mes professeures nous ont fait rencontrer Nora Zebulon car nous étudions la guerre d'Algérie. Tu ne peux pas imaginer ce qu'elle a vécu ! Nora est super forte mentalement. Alors déjà je vais te la présenter.

Elle s'appelle Nora Zebulon à connu la guerre d'Algérie étant bébé. Son père était combattant à côté de l'armée Française. En octobre sa mère accouche dans un hôpital loin du camp où ils étaient installés, après avoir accouché elle doit refaire le chemin dans le froid et la neige.

En hiver février 1970 les assistantes sociales ont volé la petite sœur de Nora. Elle a appris que sa petite sœur a été mise dans une chambre froide et les assistantes attendaient que la famille réclame le corps de la petite fille.

Son père est né en 1917, il était combattant avec les Français, toute sa vie était que des batailles donc ils ne voyaient pas souvent sa famille. Il a été envoyé en prison par le FLN où la plus part des personnes ne ressortent jamais, par chance il est sorti vivant de cette prison pour partir vivre au près de sa famille.

Cher ami je te souhaite une bonne journée.

~~soemad~~

Ethan Hoemard

Mémoire de la guerre d'Algérie



ETUDIANT

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

le 28 JUILLET 1960

**Du Sang sur les mains
Vouloir rester Français
devient un Crime. . .**

ALGER ne sera pas BUDAPEST

COMITÉ D'ENTENTE



pour l'ALGERIE Française

Français

BUDAPEST

Française

**Français
BUDAPEST
Française**



Aujourd'hui mon père a dit non. Il a osé. C'est son caractère. Il a dit non à ceux qui deviendront plus tard l'OAS. Non à la corvée de bois. C'était si simple d'embarquer quelques détenus arabes dans un camions.

Jeanne Benameur **(ça t'apprendra à vivre)** 2012



Extrait du livre

« -Ton grand-père est un salaud, Lakdar c'est moi qui l'es tué. Je t'es menti, Lakdar c'est moi qui l'es tué. Il venait souvent au camp J'aimais bien, mais de savoir ce que les félaguas faisaient au copain qui tombait entre leur mains ça nous terrorisés, on soupçonné tous les arabes, les jeunes, les vieux, les femmes , les enfants on avait la hantise des traitres. »

Je marche dans la nuit par un
chemin mauvais
D'Ahmed Madani (2015)

